



La façade provisoire d'une église des années 30 est... terminée

Posté le 24 Juin 2020

par : Rédaction bâtiment

La construction de Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours à Asnières-sur-Seine s'inscrivait dans le cadre des « chantiers du Cardinal ». Démarrée en 1934, elle a réellement débuté en 1936, dans un style néo-byzantin. Les travaux furent interrompus par la guerre, un mur et une petite porte d'entrée constituaient une façade « provisoire »... jusqu'à aujourd'hui.

En 2019, le diocèse a donc lancé un concours à l'issue duquel le projet de l'agence d'architecture Archi DS (Versailles) a été retenu. Ce projet prévoyait une façade combinant un immense bas relief inversé en béton blanc poli encadré d'une verrière. Le bas relief représentant la Vierge et l'Enfant fait écho à l'icône datant du XIV siècle présente dans l'église Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours. Les panneaux en béton de poudre de carrare poli, à la fois sobres, épurés et lumineux, ont mobilisé tout le savoir-faire de Cibetec en charge de leur réalisation. Ce bas-relief monumental est constitué de deux pièces encadrées d'une verrière à caissons. Leur réalisation a nécessité la création de deux moules spécifiques dans lesquels un mélange de béton de poudre de marbre de carrare et de ciment blanc Calcia (Cruas CEM I 52,5N CP2 NF) a été coulé. La partie haute mesure 7 m x 3,70 m et la partie basse mesure 5 m x 3,70 m. pour un poids respectif de 8,5 T et de 7,5 T.

Photo : Cibetec

<https://batijournal.com/la-facade-provisoire-dune-eglise-des-annees-30-est-terminee/104397>